



hoguera22@hotmail.com

**OTRO EX CONSEJERO DEL IFE AL GABINETE PRESIDENCIAL...** En una decisión, que más parece "pago de servicios", el presidente Felipe Calderón Hinojosa designó a Alonso Lujambio Irazábal, como nuevo secretario de Educación Pública en sustitución de Josefina Vásquez Mota, que fue de hecho "arrancada" de ese cargo para enviarla a la lid electoral del 5 de julio... Sin antecedentes de ninguna naturaleza en el medio educativo que justifiquen su arribo a esa dependencia, Alonso Lujambio rindió ayer por la mañana la protesta de ley ante el jefe de la nación para responsabilizarse de la SEP... Alonso Lujambio se desempeñaba en el Instituto Federal de Acceso a la Información y antes había sido consejero del Instituto Federal Electoral, precisamente en el periodo de 1996-2003... Es por ello que en el Congreso de la Unión se señalaba que más que una designación, parecía "el pago de favores". Fue de los que avaló "el triunfo" de Vicente Fox en el 2000... Es el clásico junior educado en el extranjero, con maestrías y doctorados, que se forman con la idea de que solo lo gringo es bueno... Su primer reto habrá de ser poner en su sitio a Elba Esther Gordillo, que seguramente tendrá las "garras bien afiladas", toda vez que no fue designado ninguno de los personajes que ella promovió

en su momento... **SE REQUIEREN CINCO MIL MILLONES PARA EL CUTZAMALA...** El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, señaló ayer que los graves problemas que se han presentado en la operación del Sistema Cutzamala, que abastece a gran parte de la población del Valle de México, hacen necesario que se inviertan cuando menos 5 mil millones de pesos para asegurar el abasto de ese indispensable líquido a la zona más

alta del altiplano mexicano... Como se ha hecho público, este fin de semana se habrá de suspender al 100 por ciento la operación de este sistema, lo cual habrá de originar que entre 4 y 5 millones de usuarios de la zona de los valles de México y Toluca se queden sin agua... Marcelo Ebrard dijo que esa inversión de 5 mil millones de pesos es indispensable la reparación del emisor central para garantizar el abasto... Ya el gobernador Enrique Peña Nieto ha manifestado la necesidad de que se cuente con un proyecto claro y específico para que siga siendo el Sistema Cutzamala la más importante fuente

de abastecimiento para los valles de México y Toluca... **EL PAN, "CAMPEÓN" DEL DESEMPLEO, LA VIOLENCIA, LA DEVALUACIÓN Y LOS PRETEXTOS...** El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional, Ricardo Aguilar Castillo, señaló que el Partido Acción Nacional que prometiera a los mexicanos un "presidente del empleo", se ha convertido de hecho, en el "campeón" del desempleo, la violencia, la devaluación y los pretextos... La mejor muestra de ello es que según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, el desempleo ya afecta a 2 millones de hogares, donde sus jefes se han quedado sin trabajo... Ante este grave problema, tanto el PAN, como el "presidente del empleo", han hecho "mutis", se han quedado mudos y no dan una sola respuesta, tan siquiera una esperanza a la cifra histórica de 2 millones de personas sin trabajo... Los mexicanos exigen de los responsables de la conducción del país respuestas claras y decisiones firmes para salir de los problemas que vivimos y no sólo en-

contrar día a día, pretextos, incumplimientos y "cortinas de humo" para desviar la exigencia de los mexicanos que han quedado en el desempleo... **NO HAY RUPTURA CON EL GOBIER-**

**NO FEDERAL...** El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, negó que exista una "ruptura" con el gobierno federal en materia de trabajo conjunto hasta este momento... El Ejecutivo mexiquense dijo que espera que el clima de crispación, los dimes y di-retes que se ven entre los actores políticos y los partidos no descompongan la relación... Reconoció que pudiera existir la eventualidad de alterar algunos proyectos que los gobiernos hemos impulsado en relación a las condiciones originalmente pactadas... Se refirió concretamente al proyecto del Tren Suburbano, donde con toda seriedad se ha establecido, cuál es la oportunidad que tiene el gobierno del estado de participar en este proyecto, que ha sido una de sus prioridades desde el inicio de esta administración... Reveló que está en espera de conocer la respuesta que el gobierno federal tenga ante la revisión que recientemente hizo de este proyecto y de haber suspendido una licitación que estaba en curso... Esperamos que el gobierno federal, refrende su compromiso y podamos darle juntos curso a este proyecto, que involucra también al sector privado... Desgraciadamente, el "golpeteo político"

de los panistas se deja sentir en planes que benefician a los mexicanos... **"CHISPazos" DE LA HOGUERA...** **EL DIECINUEVE POR CIENTO** de la votación que logre el PRI en las elecciones del 5 de julio habrá de "entregárselas" a los partidos que participarán coaligados con el tricolor en esas elecciones... El Panal se habrá de llevar el 11.5 por ciento de la votación, sin mayor justificación que "una dádiva" a Elba Esther... El PVEM tendrá sólo el 5.5 por ciento y el Partido Social Demócrata tendrá que conformarse con el 2 por ciento, que le garantiza su permanencia... **EL PRD Y EL PARTIDO del Trabajo** lograron amarrar una alianza de última hora para participar en las elecciones



Fecha <b>07.04.2009</b>	Sección <b>Estado de México</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

del 5 de julio... Irán juntos en busca de 44 distritos locales... Sólo no participarán unidos en el distrito de El Oro... Ya está registrada su alianza ante el IEEM... **AL TÉRMINO DE**

**LA ADMINISTRACIÓN** de Enrique Peña al frente del gobierno del Estado de México, se habrán de haber reforestado 90 mil hectáreas en el esfuerzo por devolverle su riqueza boscosa a la entidad mexiquense... El secretario

de Desarrollo Agropecuario, Arturo Osornio, reveló que hasta el momento se tienen ya reforestadas 57 mil hectáreas, producto del esfuerzo conjunto de pueblo y gobierno... Y hasta la próxima "quemazón"...